
Protokoll zum FSI-Treffen
16. Juni 2010

Beginn: 16:15 Uhr
Ende: 18:00 Uhr
Ort: Cafe XX (0.3.02)

Anwesende: Brian, Claas, Francis, Johannes, Jörg, Kamil, Konrad, Lucas, Lynn, Martin R, 
Sophia

Tagesordnung
    TOP 1: OLP und AStA
    TOP 2: Bericht von der Ausbildungskommission
    TOP 3: O-Woche
    TOP 4: Anwesenheitspflicht in der Meteorologie 
    TOP 5: Master-Zulassung
    TOP 6: Druckquota 
    TOP 7: FSI-Konto
    TOP 8: Dekanatstreffen 
    TOP 9: Theoretische Physik 2

TOP 1: OLP und AStA

Diskussion/Austausch  über  StuPA/AStA  im  Allgemeinen  und  Refaratsbesetzungen  und 
potentielle  Koalitionen.  Claas  soll  Druck  auf  den  AStA  ausüben,  damit  dieser  seinen 
Finanzhaushalt offenlegt. Es werden Überlegungen angestellt, ob es sinnvoll wäre, eine neue 
Liste von der FSI aus zu gründen, um die Arbeit(sweise) des AStA gemäß unseren Wünschen 
mitzugestalten.

TOP 2: Bericht von der Ausbildungskommission

Prüfungen waren allgemeiner Streitpunkt. Amol soll aus dem 4. ins 5. Semester verschoben 
werden. Die Inhalte von Theo3 und Theo4 sollen in der Teihenfolge Edynamik und Quanten1 
werden. Das Berufspraktikum soll wieder in das vierte Semester. Die nächste Sitzung findet 
im Juli statt, nachdem die Dozentenversammlung getagt hat. Das Inkrafttreten der Ordnung 
soll zum WS 2011/12 geschehen.

TOP 3: O-Woche

Die offenen Punkte zur O-Woche sollen auf dem Orga-Treffen geklärt werden.



TOP 4: Anwesenheitspflicht in der Meteorologie

In der Meteorologie wird zum Teil  noch Anwesenheitspflicht  in Vorlesungen und Übungen 
angewandt.  Vorschlag: Meteorologen-FSI auf die Regelung ansprechen, wir  können sonst 
nichts tun, weil es nicht unser Kompetenzbereich ist.

TOP 5: Master-Zulassung

Wir wollen abwarten, was passiert bzw. was das Dekanat entscheidet. Eventuell wollen wir 
dieses Thema beim Dekanatstreffen ansprechen. Francis will eine E-Mail an die Studenten 
schreiben,  dass  sie  ihre  Bachelor-Arbeit  rechtzeitig  (bis  1.  August)  anmelden  sollen. 
Gegebenenfalls wollen wir dies in Vorlesungen ankündigen.

TOP 6: Druckquota

Wir wollen abwarten. Jens kümmert sich darum.

TOP 7: FSI-Konto

Wer soll das Konto übernehmen? Vorschläge sind Jörg, Markus und Zafer. Francis möchte 
eine  E-Mail  an  die  Kandidaten  schreiben.  Bisher  gab  es  keine  Einwände  gegen  die 
Kandidaten, trotzdem soll noch eine allgemeine Abstimmung stattfinden.

TOP 8: Dekanatstreffen

Wir  werden  dem  Dekanat  Freitag  16.7.  12-14  Uhr  als  möglichen  Termin  für  das 
Dekanatstreffen vorschlagen.

TOP 9: Theoretische Physik 2

Es gab Kritik  bezüglich  des Schwierigkeitsgrades der  Vorlesung „Theoretische Physik  2“. 
Angeblich wissen 50 Prozent der Studenten nicht, wie sie die Klausur schaffen sollen. Auf 
dem  letzten  FSI-Treffen  haben  wir  uns  bereits  mit  dem  Thema  beschäftigt  und  die 
Übungszettel gesichtet. Auf diesem Treffen haben uns dann zwei Zweitsemester-Studenten 
mitgeteilt, dass ein großer Teil der Hörer aber mit dem Dozenten zufrieden ist.  Auf Grund 
dessen haben wir uns entschlossen, nichts weiter zu tun.

Für das Protokoll:
Francis und Kamil


